

„Downbeat“ auch beim Stadtfest

Erstes Konzert der Rock'n'Roll-Band Band ein Erfolg

Diepholz/Marl – Beim Diepholzer Stadtfest ist „Downbeat“ am Sonntag, 10. Juli, auf einer Bühne in der Innenstadt zu erleben, wo bereits am 8. und 9. Juli bei der Veranstaltung der Fördergemeinschaft („Grafenkind“) Livemusik und mehr geboten wird.

Ihren ersten Auftritt hatten die Rock'n'Roll-Musiker von „Downbeat“ in der Gaststätte „Zur Eiche“ in Marl-Hagewede. Wegen des großen Zu-

spruchs spielten die vier Musiker nicht wie geplant in den Räumen des Landgasthofs, sondern in einem kurzfristig auf dem Grundstück aufgebauten Zelt. Laut „Downbeat“-Mitgründer Carsten Politzky waren etwa 200 Besucher gekommen, die durch die Musik von „Downbeat“ in die 1950er und 1960er Jahre zurückversetzt wurden. „Ursprünglich war geplant, dass wir dieses Jahr dort auf dem Oldtimer Festival spielen soll-

ten. Urlaubsbedingt konnte der eine oder andere nicht. Da der Wirt uns aber unbedingt haben wollte, hat er diese Party organisiert“, so Politzky: „Für das Oldtimer Festival 2023 in Hagewede sind wir schon gebucht“, freuen sich die Musiker von „Downbeat“. Das sind neben Carsten Politzky die Musiker Thomas Wilker, Jan Heyer und Rolf Langkamp. Nächster Auftritt ist am 12. Juni, beim „Felgenfest“ in Hameln. ej



Downbeat beim ersten Auftritt in einem Zelt an der Gaststätte „Zur Eiche“ in Marl/Hagewede. Am 10. Juli spielt die Rock'n'Roll-Band beim Diepholzer Stadtfest. FOTO: BAND